

El nazareno de Venezuela.

Señala Si las afirmaciones son verdaderas (v) o falsas (f)

La cruz pesa casi treinta kilos y mide diez metros.	Lo han motivado asuntos personales.
Lleva una bandera y una corona de espinas.	En su camino ha visto a mucha gente que quiere escapar de su país.
Lleva caminando veinticuatro días.	Dice que Dios le ha dado fuerza en los momentos de cansancio.
Tuvo problemas con sus pies y tuvo que ponerse zapatos.	Tenía miedo de que le quitaran su cruz al cruzar la frontera.
Tiene 29 años.	Venezuela era antes una tierra próspera.
Ha caminado casi 600 kilómetros para llegar a un templo.	Espera encontrarse con sus amigos en el templo.

Realizado por Hugo Rivero Garcia